



2020 Options for Giving

Payroll allotment (payroll deduction for civilians) is the easiest way to give to United Way and HealthPartners.

Methods of Giving:

E-Pledge – This online form can accept payroll, pay allotment, credit card and PayPal to complete the transaction.

<https://uwco.ca/servlet/eAndar.article/237?language=en&SA=6959563>

Electronic Pledge form (PDF) – This form can accept payroll, pay allotment, cash, and cheque to complete the transaction. *this procedure is still being discussed at GCWCC to accept forms-more information will be communicated shortly*

Online - for one-time or monthly donations via Credit card, Debit Mastercard, Visa Debit at www.unitedwaycentral.com/donate-now/ **Indicate employer and Unit/Department in comments section.

Paper Pledge form – available upon request with Unit Rep

Donor Choice Option

Donors can choose from the following options when making their donation:

- United Way Community Impact Fund which funds 56 programs at 32 local non-profits and charities
- United Way focus area(s)
- Any of the United Way funded agencies
- Another United Way (codes in the calendar)
- HealthPartners which funds 16 National Health Charities
- Any of the HealthPartners members
- Any Canadian registered charity

Administration Fees

- United Way funded agencies by pay allotment/payroll deduction, cash, cheque or credit card: no fee
- Non-United Way Member charities by pay allotment/payroll deduction: 10%
- Non-United Way Member charities by cash, cheque, or credit card: 5%
- HealthPartners: 10% – 35%



Possibilités de dons pour 2020

La délégation de solde (l'équivalent de la retenue sur salaire pour les civils) est la façon la plus simple de donner à Centraide et à PartenaireSanté.

Façons de donner :

ePledge – Ce formulaire en ligne traite les transactions pour les dons faits par retenue sur salaire, délégation de solde, carte de crédit et PayPal.

<https://uwco.ca/servlet/eAndar.article/243?language=fr&SA=6959563>

Formulaire de don électronique (PDF) – Ce formulaire traite les transactions pour les dons faits par retenue sur salaire ou délégation de solde, par chèque et en argent comptant.

En ligne – Les dons uniques et les dons mensuels faits par carte de crédit, carte de débit Mastercard ou carte de débit Visa peuvent se faire au

<https://www.unitedwaycentral.com/fr/donner/> ** Prière d'indiquer le nom de l'employeur et de l'unité ou du service dans la section réservée aux commentaires.

Formulaire de don en papier – fourni sur demande par les représentants d'unité.

Options pour les donateurs

Les gens peuvent choisir parmi les options suivantes quand ils font des dons :

- Donner au fonds d'incidence communautaire de Centraide, lequel appuie 56 programmes offerts par 32 organismes locaux de Centraide de la région du centre du Nouveau-Brunswick.
- Donner à des domaines prioritaires de Centraide.
- Donner à des organismes membres précis de Centraide.
- Donner à PartenaireSanté, lequel appuie 16 organismes.
- Donner à des membres précis de PartenaireSanté.
- Donner à des organismes précis de bienfaisance enregistrés du Canada.

Frais d'administration

Les frais suivants sont appliqués à toutes les options de don suivantes :

- Organismes membres de Centraide par retenues salariales, argent, chèque ou carte de crédit : 0 %
- Organismes non membres de Centraide par retenues salariales : 10 %
- Organismes non membres de Centraide par argent, chèque ou carte de crédit : 5 %
- PartenaireSanté : 10% - 35%